
平成３０年１１月大木町農業委員会 

総会議事録 

 
１．開催日時 平成３０年１１月１２日（月） 午前９時３０分から午前１０時２１分 
 
２．開催場所  大木町役場 ３階 第１会議室   
 
３．総会構成人員現在総数  １８名  
  
４．出席委員 （１７名） 

１番 北島 みゆき 
２番 井手 正宏 
３番 山縣 吉子 
６番 山城 都行 
７番 松本 久吉 
８番 松永  
９番  野口 大空 

１０番 黒田 安利 
１１番 山口 伸一 
１２番 久良木 勝昌 

   １３番 牟田 清人 

   １４番 田中 良房 
１５番 川村 公人 
１６番 松枝 由朗 

   １７番 真辺 恵子 
   １８番 松永 一完 
   １９番 眞崎 萬次 （会長） 
 
５．欠席委員 （１名） 

 ５番  政則 
 
６．農業委員会事務局職員 

  事務局長 益田 富啓 
  係長   古賀 利治 
 

７．議事内容 
１．議事 
１）農地法第１８条第６項の規定による通知について 
２）農地法第３条の許可申請について 
３）農地法第５条第１項の許可申請について 
４）大木町農用地利用集積計画の決定について 

 

 



８．会議の概要                                

 

 議 長     皆さん、おはようございます。 

         廣松政則委員より欠席届けが出ておりますので、ご報告をして 

おきます。 

 先月から晴天が続いて稲の収穫作業も無事終了いたしまして、 

大豆の収穫も今週から始まりますが、大豆の方も良い出来という 

状況だと思います。また、天気が良かったために、麦の作付け準備 

も順調に進んでおりまして、条件の良い中で作業が出来るような 

状況だと思っております。 

         大木町農業委員会会議規則第６条の規定により委員の過半数が 

        出席していますので、本日の総会が成立したことを報告致します。 

ではただいまより、１１月の農業委員会総会を開催いたしま 

す。 

携帯電話をお持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモー 

        ドに設定されますようお願いをいたします。 

         本日の議事録署名人を、１６番委員松枝委員、１７番委員真辺 

委員にお願いをいたします。 

         議案第１号「農地法第１８条第６項の規定による通知について」 

を議題といたします。 事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。通知ではございますが、何 

か質疑がございましたらお願いします。 

 

 各委員     （ 意見なし ）  

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。 

       議案第１号の通知を終わります。 

     次に、議案第２号「農地法第３条の許可申請について」を議題と 

します。 

       整理番号１番を議題とします。 事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ）   

 



 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

         地元委員の山縣委員の意見をお願いいたします。 

 

 山縣委員    別に何もないと思いますので、よろしくお願いします。 

 

 議 長     地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。質疑に入りま

す。皆さんの意見をお願いいたします。 

 

 各委員     （ 意見なし ）   

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手お願いたします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め、整理番号１番を承認することに決定いたしま

す。 

次に整理番号２番を議題といたします。 

事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明 「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

         地元委員の松本委員の意見をお願いいたします。 

 

 松本委員    現場は、私がいつもよく通るところでございまして、よく知っ

ております。譲り受け人の○○○○さんは、学校の先生を定年に

なって、自分が農業が好きだからということで、今年も農地を２

反半位買い入れてます。農業の方法は、機械利用組合が道本にあ

りまして、これに入って主に米、野菜をやっております。で、今度

買い入れるのも当然だと思います。 

譲り渡し人の○○○○さん、この方はいちご栽培が非常に熱心

で、米も作ってますけど、いちご以外はあまり興味がなく、いちご

だけ作ればいいという考え方のようです。だからこれも当然だと

思います。そういうことで問題はないようですので、みなさんよ

ろしくお願いします。 



 議 長     地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。質疑に入りま

す。皆さんの意見をお願いします。 

 

 各委員     （ 意見なし ）   

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号２番を承認することに賛成の方は挙手お願いします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め、整理番号２番を承認することに決定致します。 

次に整理番号３番を議題といたします。 

事務局の朗読説明を求めます。 

 

事務局     （ 朗読説明 「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

         地元委員の山城委員の意見をお願いいたします。 

 

 山城委員    ○さんと○○さんの家は直ぐ近くなんです。何の問題もないと

思います。 

 

議 長     地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。質疑に入りま

す。皆さんの意見をお願いします。 

 

各委員     （ 意見なし ）   

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号３番を承認することに賛成の方は挙手お願いたします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め、整理番号３番を承認することに決定いたしま

す。 

 

 



 議 長     次に、議案第３号「農地法第５条第１項の許可申請について」

を議題といたします。 

         整理番号１番を議題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

         現地調査の結果について、現地調査委員の松枝委員の意見をお

願いします。 

 

 松枝委員    事務局より詳しい内容を報告されましたので、私の方から補足

的な説明としては、排水関係が若干、道路と宅地の間に狭いかな

と思いましたけど、田の排水がされてますのでいいかなと思って

おります。周囲は、申請人の田、宅地ということで、農業上には支

障がないと思われますのでよろしくお願いいたします。 

 

 議 長     つづいて、地元委員の山縣委員の意見をお願いいたします。 

 

 山縣委員    周囲の影響は何もないと思いますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

 議 長     現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでござい

ます。質疑に入ります。皆さんの意見をお願いいたします。 

 

 各委員     （ 意見なし ）   

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手お願いします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め、整理番号１番を承認することに決定致します。 

         次に整理番号２番を議題といたします。 

         事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 



 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

         現地調査の結果について、現地調査委員の真辺委員の意見をお

願いいたします。 

 

 真辺委員    １１月７日、事務局と松枝委員、地元委員の山縣委員、私で現

地調査に行って来ました。事務局から説明がありましたが、東側

は建物が壊されていて更地になっていました。西と北側は承諾書

有りの田で、南側は申請者所有の宅地と田となっておりました。

２筆同時の申請ということですが、問題はないと思いますのでよ

ろしくお願いいたします。 

 

 議 長     つづいて、地元委員の山縣委員の意見をお願いいたします。 

 

 山縣委員    先ほどと一緒で周囲の影響は何もないと思います。よろしくお

願いいたします。 

 

 議 長     現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでござい

ます。質疑に入ります。皆さんの意見をお願いいたします。 

 

 牟田委員    ○○○－○の宅地は家は建ってませんか。 

 

 事務局     現時点で解体をされてます。 

  

 牟田委員    ○○○－○、○○○－○○は建売住宅用地として申請があがっ

ておりますけど、申請事由どおりになされなかったことがあった

ので、必ず確認をしてください。 

 

 事務局     こちらは申請受付をして、県へ進達をして、県が許可をすると

いう形になりますので、その後については、事務局が確認をする

というのは難しい状況ですので、そういうご意見があったという

ことは、申請人には伝えたいと思います。 

 

 議 長     他にご意見ございませんか。 

 

 各委員     （ 意見なし ） 

 



 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号２番を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め、整理番号２番を承認することに決定致します。 

         次に、整理番号３番を議題といたします。 

事務局の朗読説明を求めます。  

  

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

         現地調査の結果について、現地調査委員の真辺委員の意見をお

願いいたします。 

 

 真辺委員    １１月７日、事務局と松枝委員と私で現地調査に行って来まし

た。申請地は旧４４２号線沿いで、周りは水路、宅地、承諾書有

りの田です。住宅倉庫の一体利用ということで何ら問題ないと思

います。よろしくお願いいたします。 

 

 議 長     つづいて、地元委員の久良木委員の意見をお願いいたします。 

 

 久良木委員   １０月２４日、○○○○○夫妻が、うちにおみえになりまして

お話を伺いました。宅地を購入して侍島に移住したいということ

でございました。家族構成は申請人夫婦、子供さん３人、ご両親

も一緒ということで７人で住まわれるということです。車もひと

り１台で計４台ということです。侍島も人口が減ってきてるよう

な状況ですのでうれしく思っております。 

         譲渡人、譲受人、地元集落にとりましても今回の申請は、良い

方向に進むと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 議 長     現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでござい

ます。質疑に入ります。皆さんの意見をお願いいたします。 

 

 各委員     （ 意見なし ） 

 



 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号３番を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め、整理番号３番を承認することに決定致します。 

         次に、整理番号４番を議題といたします。 

事務局の朗読説明を求めます。  

  

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

         現地調査の結果について、現地調査委員の松枝委員の意見をお

願いいたします。 

 

松枝委員    現地につきましては、事務局と地元の真辺委員と一緒に調査を

いたしました。今、事務局の方から詳しく説明がありましたが、

現地は別に問題ないと思われますのでよろしくお願いいたします。 

 

 議 長     つづいて、地元委員の真辺委員の意見をお願いいたします。 

 

 真辺委員    ○○○○さんが、自宅を新築するのに畑として使用していると

ころを通路や駐車場にしたいと話にみえました。○○○○さんと

○○○さんはご夫婦です。事務局や松枝委員の報告のとおり何ら

問題はないと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 議 長     現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでござい

ます。質疑に入ります。皆さんの意見をお願いいたします。 

 

各委員     （ 意見なし ） 

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号４番を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 



 議 長     全員賛成と認め、整理番号４番を承認することに決定致します。 

         次に議案第４号「大木町農用地利用集積計画の決定について」

を議題といたします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。質疑に入ります。皆さんの

意見をお願いいたします。 

 

 各委員     （ 意見なし ） 

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         議案第４号を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め、議案第４号を承認することに決定いたします。 

 以上をもちまして今月の農業委員会総会を閉会いたします。 

         ありがとうございました。 

 

          


